

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Elías BENDODO BENASAYAG, D^a María del Mar VÁZQUEZ JIMÉNEZ, D. Mario CORTÉS CARBALLO, D. Cristóbal GARRE MURCIA y D^a. Isabel Gema PÉREZ RECUERDA, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El edificio de Hacienda (Agencia Estatal de Administración Tributaria) en Málaga acaba de cumplir cinco años cerrado, a la espera de una reforma que corrija las graves deficiencias detectadas en su estructura a mediados del año 2017. A día de hoy, la Agencia Tributaria todavía no tiene ni siquiera el proyecto de ejecución que marcará la hoja de ruta para volver a poner a punto este inmueble de 15 plantas (11 en superficie, una en semisótano y tres bajo tierra), una obra valorada en 23 millones de euros y cuya duración se calcula que oscilaría entre tres y cuatro años. Mientras tanto, en cada ejercicio salen de las arcas del Estado 1,9 millones de euros, en concepto de alquiler para las cuatro sedes provisionales donde están repartidos los distintos departamentos. Estos contratos fueron suscritos en 2018, con una duración inicial de siete años, es decir, hasta 2025 y por unos 13'3 millones de euros.

- ¿En qué estado se encuentra actualmente el expediente?
- ¿Para cuándo la inversión necesaria para iniciar las obras?
- ¿En qué fecha estiman la finalización de las mismas?
- ¿Han previsto la renovación de los alquileres de las 4 sedes provinciales?
- ¿Cuánto costará a los ciudadanos su inacción durante todos estos años?



Madrid, 23 de febrero de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL